
野寺町会 運営委員会報告  

開催日時：令和４年 1２月１7 日（土）18：00～ 

開催場所：野寺集会所 

出席者                       凡例…□参加 不参加■ 

［野寺町会］1 丁目    2 丁目        3 丁目     4 丁目         5 丁目 

会 長：□野島義永  □並木利昭  □樫山晴夫 □小山一星   □近藤聖子 

副会長：■斎藤ゆみこ □入澤浩範  ■松井典子 □小清水まさ代 □松本寿恵 

副会長：□藤島伸太郎 □川口希公代 ■荒井規行 □田中直子   ■佐々木聖仁 

［野寺自主防災会］□小清水達夫 

［社協野寺支部］ □平田一雄 

 

野寺町会 会長会報告 

開催日時：令和４年 12 月１２日（金）1７：00～ 開催致しました。 

開催場所：野島事務所 

□野島義永  ■並木利昭 □樫山晴夫 □小山一星 □近藤聖子  

［書記］ □荒井規行  

  

【報告事項他】 

〇 新座市町内会連合会 スポーツ大会参加 ＣＫボウル 

開催日時 １１月１９日（土）  

出場者  田中様・高橋様・小山田様・大山様・佐々木様・野島  応援者 近藤様荒井様松山様 

   結 果 団体優勝：総合得点 1948 アベ 162 個人優勝：高橋様 2Ｇ440 超え  

佐々木さん２ゲーム目１８０ 野島アベ１３０以下 

   規定では役員からは一名以上の参加です。次年度は野寺で予選大会を開きたいと考えます。 

別紙の回覧を参照してください。 

〇 野寺ファミリーフェスティバルについて 

担当：並木さん 

・日時 １１月２７日  開催場所 野寺小学校体育館・駐車場・校庭 

別紙の回覧を参照してください。 

〇 社協の補助金申請書を提出しておきました。バス旅行とフェスティバルに活用されます。 

  総会の資料をもって入金されます。 



【自主防災報告事項他】 

〇 避難所参集・開設訓練について 

担当：小清水さん 

１１月２０日（日） ９：００避難所着 八石小学校  

鍵持参したが使えなかった。 

１１月２６日（土） ９：００避難所着 第五中学校  

 問題のあったところは次回までに修正していただくように報告します。 

○ 軽可搬ポンプ取り扱い訓練について 

日 時  １２月１７日 １３：００   

場 所  新座消防署   

〇 新座市自主防災組織防災機材整備費補助金交付申請して OK になりました。 

   申請は水消火器 3 本と関連資材の購入です。耐用年数は短めですが、 

これによっていつでもどこでも訓練が可能となります。 

〇 令和５年２月 ５日（日）野寺上集会所にて防災訓練もしくは勉強会についての役員の打合せ。 

  令和５年２月 19 日（日）野寺上集会所にて上記の実施 

【決定事項】  

〇新年会について 

  開催日時  令和５年 １ 月 １４ 日 土 バス１１；３０ 

  開催場所  堀天  集合場所：しげの・野寺小・五中 バス２台大小の手配なので必ず記入 

  費用    会費６０００円・補助金なし・のみ放題のコース 

参加者   参加者は（運営委員・サポーター・ＨＰ委員会・応援団） 

ご来賓として市長・県議２出席の通知をいただきました。 

申込者確認 

フェスティバルの時にお預かりした参加申込にお名前がなかった。運営委員会ではなかった。 

【審議事項】 

〇 ５年度の事業に関して 

  夏休みラジオ体操：野寺小学校には 

夏祭り：８月２１日八石小学校 

〇 車借り入れの使用料について 

町会の事業に車を供出した場合、利用回数に合わせてレンタル代を支払ったほうが明朗な会計な   

のでそのようにすることを会長会で決定しました。金額は事業単位で一回２０００円か３０００円。 

 

〇 ２月５日 会員拡大事業として、バスでスキー場ツアーを計画に対して 



この事業は未加入者の方の加入促進のみでなく、その方や加入者に将来町会のお手伝いを 

していただけるように提案するものです。 

担当：説明  野島会長 近藤副会長 

却下：①回覧という形では無理・ポスティング。集まっても家族単位だから効率が悪い。 

②「加入者に将来町会のお手伝いをしていただく」のはこの予算には含まない。 

新提案：インターネットを利用して E スポーツ等のゲーム大会を開催できるように動いてみる。 

［参考］町内会連合会の「会員増と退会を抑える」テーマの会議ではリサイクル資源をいただいている地

域の人全員を会員とみなす町会がありました。未加入会員であっても、地域の安心と事業の充実化を

図るうえではこのような発想も必要かと考えます。 

〇募金・事業報告 

担当：並木さん 

〇 4 丁目児童遊園でレンタサイクルの設置場所が子供たちの遊び場の邪魔になっている。 

  20 日１３：３０市役所に集合、小清水、小山、野島、近藤 

〇 その他 

次期町会長選出について 

来年４月には役員改選のとなります。昨年春に私に届いた手紙によりその内容から家族には会長

を辞任することを要求され、改めて考えますと、記憶力・判断力も低下しているので（並木さんには

お話をしておりませんが、）次期会長を辞任し、若い方にお願いしたいと会長会で近藤さんにお話し

しましたが、お引き受けしていただけませんでした。並木さんがお引き受けしていただけない場合は

私のわがままですが、私が続けて引き受けることになり、会長会の方が説得していただけるという話

になりました。今の規約では各会長の中から野寺の町会長を選出することになっておりますが、 

数年後を見据えると規約改正して以前のように各町会の副会長からの選出もあるかなと思います。 

皆様のお力によりこの２年間も無事に務めさせていただいたことを御礼申し上げます。 

今年度も多くの町会が事業を取りやめる中、すべて実行できたのも役員の協力のたまものだと考え

ます。 

【社協報告事項他】 

【報告事項他】    

 〇次回 会長会    １月１3 日（金） １６：００ 

〇次回 運営委員会  １月 15 日（日） １５：００ 

〇   会長会      

 〇   運営委員会    


